



## Semarak Pesta Rakyat di Teras Malioboro 1

YOGYA (MERAPI) - Teras Malioboro 1 kembali menggelar acara tahunan Pesta Rakyat di halaman depan Teras Malioboro 1 pada 4-8 September 2024. Mengangkat tema 'Mengeksplorasi Budaya di Tengah Modernisasi', acara ini menampilkan berbagai elemen budaya Jawa yang kaya akan nilai dan makna. Pesta Rakyat sebagai wadah edukasi dan pelestarian budaya.

Pengunjung dapat menikmati beragam makanan tradisional, dari jajanan pasar hingga minuman khas daerah. Menikmati berbagai pertunjukan seni seperti tari tradisional, musik, workshop, hingga fashion show batik.

Kepala UPT Balai Layanan Usaha Terpadu KUMKM DIY, Hellen Phornica, mengatakan,



Suasana pembukaan Pesta Rakyat di Teras Malioboro 1.

Pesta Rakyat ini bukan hanya sekadar tempat berbelanja dan menikmati kuliner. Tetapi juga wadah edukasi dan pelestarian budaya. "Pengunjung juga dapat belajar tentang proses pembuatan kerajinan tradisional, cara memasak makanan khas dan memahami nilai-nilai budaya warisan dari generasi ke generasi," katanya, Rabu (4/8).

Suasana nostalgia semakin terasa dengan desain stand-stand yang menyerupai pasar tradisional tempo dulu. Lengkap dengan dekorasi khas dan penjual berpakaian tradisional. Hal ini bakal memberikan pengalaman unik.

Selain kuliner, acara ini juga menjadi panggung bagi para seniman dan pengrajin lokal. Mulai dari batik, kerajinan tangan, hingga produk-produk lokal lain-

nya, semuanya dipamerkan untuk dinikmati dan dibeli pengunjung. "Ada juga penampilan dari Youtuber Music Jawa Siho Octave, Band humor Tumo Kothok, dan Band Koplo Pendatang Baru Gublic Music turut memeriahkan suasana," ucapnya.

Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY, Sri Nurkyatsiwi menyatakan, kegiatan Pesta Rakyat ini dapat memberikan nilai positif bagi tenant. Mereka dapat merasakan peningkatan kunjungan selama event berlangsung.

"Pelestarian budaya tak benda seperti jajanan lawas dan barang antik bernilai seni menjadi ikon yang menunjukkan bahwa Teras Malioboro akan menjadi pusat akulturasi budaya di kawasan Malioboro," ujarnya. (Shn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005